

ILE MOLAY-LITTRY

La résidence s'ouvre sur l'extérieur

vendredi, Mathieu Lemarchant, le directeur de la résidence Harmonie, qui compte actuellement 22 résidents, a organisé une réunion pour la mise en place de nouveaux projets, qui s'inscrivent dans la dynamique de vie sociale mise en œuvre au quotidien au sein de l'établissement.

L'arrivée d'une nouvelle animatrice le 9 janvier dernier, Brigitte Godefroy, permet de proposer des animations aux résidents du lundi au dimanche. Elle provient d'un EHPAD (établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) situé à Courseulles-sur-Mer, elle vient en complémentarité de l'animatrice Chantal Lecrest, offrant ainsi plus de diversité dans les activités proposées aux résidents.

« J'ai pour missions principales de développer le partenariat local, de faire connaître l'établissement, d'intégrer nos résidents dans la souche locale. Ils sont d'ailleurs très demandeurs d'aller à l'extérieur », explique Brigitte Godefroy. « Nous avons comme projet d'organiser des rencontres avec d'autres résidences (loisirs, jeux de salon...), et un projet de repas en commun



Debouts, Mathieu Lemarchant, le directeur de la résidence, Brigitte Godefroy, la nouvelle animatrice, et Manuella Legastelois, aide médico-psychologique et présidente de l'association « Résidence Harmonie », sont tous dans la même dynamique de vie sociale.

sur la côte de Nacre avec une balade sur la plage. Bientôt, une réunion est prévue rassemblant les animatrices du Bessin et du pré-Bocage pour la mise en place de projets communs, de rencontres autour de différents thèmes ».

Une association de vie sociale

Créée le 1^{er} janvier 2017, l'association « Résidence Harmonie », dont les membres sont employés à la résidence, est née. « Le but est cette association est de récolter des fonds en créant des événements avec

les résidents, afin d'améliorer leur quotidien », explique Manuella Legastelois, aide médico-psychologique et présidente de l'association. « Nous souhaitons pouvoir offrir des moments loisirs aux résidents, en plus de ce que l'EHPAD peut leur proposer, sans les solliciter financièrement », précise Mathieu Lemarchant. « De nouveaux membres actifs seraient les bienvenus, ainsi que des intervenants bénévoles ».

Temps fort

L'association organise une

« journée champêtre », samedi 3 juin, autour des jeux d'antan (jeux de palets, chamboule-tout...), avec une petite brocante, ainsi que la vente de produits confectionnés par les résidents (confitures...), et un stand de crêpes tenu par ces derniers. « Nous sommes vraiment dans cette dynamique d'ouverture sur l'extérieur en invitant les visiteurs à venir franchir la porte de notre établissement », souligne le directeur. « Nous sommes proches des équipes de la mairie du Molay-Littry, nous avons le soutien de l'équipe sociale ».